

フォトコーナー

しりべし学園 ハロウィンパーティー

利用者さんからの強い要望によりハロウィンパーティが開かれました。みんなで魔女など様々な仮装をし、ボーリングやボール投げ、輪投げによるお菓子争奪戦が繰り広げられ、大盛況の中で幕を下ろすことが出来ました。



しりべし学園 ボーリング大会・外出支援

秋の外出支援は、ボーリング大会参加も兼ねてウイングベイ小樽へ行きました。結果、見事に団体・個人両方で1位、2位を独占という好成績を収めました。その後はお祝いの買い物＆ご馳走タイムで楽しい外出支援でした。



初詣ーはつもうでー

しりべし学園は長万部町の飯生神社へ、しりべし学園成人寮は黒松内町の大鳥神社に初詣に行きました。1年間無事に過ごせるように祈りました。



しりべし学園成人寮 クリスマス会

12月23日にクリスマス会を開催しました。岡久理事長をお招きし、クリスマスツリーに飾り付けを行なった後に、全員で写真撮影をしました。その後、利用者が楽しみにしていたクリスマスプレゼントを受け取り、皆さん笑顔に。各棟に分かれ、それにお菓子などを食べて楽しんだ後、カラオケを歌いたい利用者さんが集まってそれぞれ熱唱されていました。

また、今年も以前に成人寮に在籍されていた利用者のご家族様からも美味しいケーキを頂きました。改めて感謝申し上げます。



編集：(社福)黒松内つくし園／しりべし学園・しりべし学園成人寮広報委員会
TEL.0136-72-3173 (児童棟) · 0136-77-2950 (成人寮) · FAX.0136-72-3952
寿都郡黒松内町字黒松内565番地2 ホームページ <https://tsukushien.or.jp/>

セオス 地域貢献事業 しめ縄交流会

12月6日に「ふらっと」にて、黒松内町社会福祉協議会と協力し、しめ縄交流会を開催しました。町内から9名の方と岡久理事長も参加され、リース飾りと神棚用ごぼう飾りを編みました。町民の皆様と利用者と一緒にしめ縄を編むことでコミュニケーションを取り、とても楽しい様子でした。



セオス 後志総合振興局 しめ縄贈呈式

12月19日、後志総合振興局において新年の幸せを願ったしめ縄が、岡久理事長、遊部施設長同席のもと、セオス園芸課でしめ縄作りに携わっている工藤友強さんから瀧川後志総合振興局長に贈呈されました。贈呈後、しめ縄作りの事や、園芸課作業の事など、同席された方々に説明し、「いつも素晴らしいしめ縄を贈呈していただきありがとうございます。」とお声を頂きました。贈呈させて頂いたしめ縄は大変好評で、後志総合振興局の正面玄関に飾られ、元旦を待つのみとなりました。新年も旧年に増してご愛顧賜りますようお願いします。



しりべし学園成人寮 登別マリンパーク外出

入所利用者の高齢化・重度化に合わせて行事の見直しや新たな企画に取り組んでいます。昨年のあいご会役員会でご家族から家族参加型の行事が少なくなったとご意見が挙がり、現在の利用者・職員状況でどのような企画ができるか職員間で検討を重ねました。今回は登別マリンパークニ克斯で日帰り旅行を発案し、15名の利用者と12名のご家族が参加されペンギンパレードやイルカショーを観覧したり、買い物を楽しんでいました。次年度以降どのような形で開催するか未定ですが、今回のように多くの方が楽しめる企画が出来ればと思います。



新入職員紹介!!

12月からインドネシアより特定技能実習生が入職しました

男子棟 ウエリヤン イブラ プトラ ラマデヤニ



障害者支援の仕事を通じて一人ひとりの個性や気持ちを大切にし、安心して日常生活を送って頂けるよう努力して参ります。未熟ではありますが、日々学び誠実に取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

男子棟 アガム スブハン アウラナ



新入社員として、こちらの事業所で働き始めました。職場の雰囲気が良く上司や同僚の皆様も親切でとても良い印象をもちました。今後も学びながら会社に貢献できるよう頑張っていきたいと思います。

温かいご寄付ありがとうございます

セコマ様 (クリスマスケーキ)



当施設の広報誌「あいご会報」では当施設へご厚志いただいた皆様の御芳名を掲載しておりましたが、個人情報保護の観点から個人の方のご厚志の掲載を控えさせていただきます。ご厚志に感謝いたしますとともに、心よりお詫び申し上げます。ご理解の程、よろしくお願ひ致します。